Die SpVgg Illkofen vertraut ihrer Führungsmannschaft

VEREINE Vorsitzender Dr. Elmar Vilsmeier wurde im Amt bestätigt.

ILLKOFEN. Die SpVgg hat der Führungsspitze des 700 Mitglieder zählenden Vereins das Vertrauen ausgesprochen. Vorsitzender Dr. Elmar Vilsmeier geht mit dem langjährigen Vize Josef Rosenmüller sowie der 3. Vorsitzenden Tanja Schütz in die zweite Amtsperiode. Das Sportheim wird einer großzügigen und notwendigen Sanierung unterzogen, sagte Gemeinderat Hans-Joachim Klotz.

Abteilungen sind gut organisiert

Bei der Generalversammlung mit Neuwahlen im Sportheim betonte Vorsitzender Dr. Vilsmeier, dass das sportliche Angebot im Verein sehr gut sei. Die Abteilungen seien gut organisiert.

Sie würden selbstständig arbeiten. "Es ist Teamarbeit vorhanden", sagte Thomas Seidl für die Jugendabteilung. "Wir wollen für die 1. Mann-



Die gewählte Vorstandschaft der SpVgg Illkofen mit Gemeinderat Hans Joachim Klotz (Zweiter von rechts). Neu ist Schriftführer Thomas Jäger. Foto: Luft

schaft den einstelligen Tabellenplatz erhalten und mit dem 2. Team vorne mitspielen", kündigte Fußballabteilungsleiter Tobias Schiller an. "Ich bin für die ganz Kleinen zuständig und Step", sagte Manuela Köck aus Altach.

40 Jahre leitet Hildegard Geser schon das Damenturnen, Hans Baumgartner ist Chef der Stockschützen. Beide waren für den Abend entschuldigt, wie

Vilsmeier betonte. "Wir sind viel unterwegs und star-

ten neu durch", freuten sich für Nordic Walking Johanna Luderer und Lisa Rosenmüller. "Bauch, Beine, Po macht Spaß und kommt an", bestätigte Ute Schachtner. Zum 25 jährigen Bestehen kündigte Michael Voggesberger mit Anton Gerl vom Skiservice Wochenendfahrten und eine Skiparty am 29. Dezember an. Hans-Joachim Klotz, Helmut Luderer und Herbert Stern führten die Neuwahlen durch. Sie brachten folgendes Ergebnis: Vorsitzender Dr. Elmar Vilsmeier. 2. Vorsitzender Josef Rosenmüller. 3. Vorsitzende Tanja Schütz. Kassier Albert Laschinger, neuer Schriftführer ist Thomas Jäger für Benedikt Raßhofer, der nach zwei Jahren nicht mehr antrat. Ausschuss: Helmut Luderer, Rudolf Schütz, Heinz Seidl, Albert Hammerschmid Junior neu. Kassenprüfer: Ka-

rin Jans und Herbert Stern.
"Der Verein funktioniert. Daran arbeiten in Illkofen viele Männer und Frauen im Vorstand ehrenamtlich daran. Damit dies auch weiterhin so gut gelinge, haben wir vom Gemeinderat

beschlossen, die finanziellen Mittel für die Sanierung ihres Sportheimes zur Verfügung zu stellen", überraschte Hans Joachim Klotz die Versammlung. Der Barbinger Gemeinderat liste auf, was alles saniert werden wird. Angefangen vom Dach, über Eingang Gaststätte, Fußbaden im Saal, neue Fenster bis zu neuen Sanitäranlagen. Baubeginn sei dann, wenn der Dorferneuerungsplan vom Amt für DLE genehmigt ist.

Positive Entwicklung

"Diese Baumaßnahme wird die Entwicklung der SpVgg Illkofen positiv beeinflussen", unterstrich Klotz. 2. Vorsitzender Josef Rosenmüller erläuterte detailliert die Vorstellungen des Vereins zur Umbaumaßnahme. Helmut Luderer fragte nach der Überlegung für einen behindertengerechten Zugang. Ob es schon konkrete Pläne gibt, wollte Herbert Stern wissen. An eine Überdachung der Sitzplätze am Fußballplatz erinnerte Helmut Plentinger. (llu)